

Flugmodelle – ein „luftiges“ Hobby

FCM Hatzenbühl zeigt Flugzeuge im Kleinformat

VON CHRISTINA WEIRICH-PFAFF

HATZENBÜHL. Am kommenden Sonntag zeigt der Verein Flugmodellclub Hatzenbühl e.V. eine Flugmodellausstellung. Ausgestellt werden Modelle aus der gesamten Breite des Flugsports, wie z. B. Segelflugzeuge oder Elektroflugzeuge, aber auch Großmodelle wie Hubschrauber. Besucher der Ausstellung haben die Möglichkeit erste Erfahrungen als Modellpilot im Flugsimulator zu sammeln.

Vor 35 Jahren wurde zwischen Erlenbach und Hatzenbühl der Grundstein für einen erfolgreichen Verein gelegt. Sechs engagierte Modellflieger pachteten ein Wiesengelände. Ein Jahr später startete die offizielle Vereinsgründung und 1979 auf Grund der steigenden Mitgliederzahlen sogar der Eintrag in das Vereinsregister. Inzwischen hat der Verein die Flugerlaubnis für Modellflugzeuge bis 20 Kilogramm. Seinen 40 Mitgliedern bietet er vielfältige Erlebnisse aus den Sparten Motor-, Segel-, Elektroflug bis hin zu Großmodellen und Hubschraubern. Modellflug ist aber mehr als nur einen Flieger per Knopfdruck in die Lüfte zu schicken. Kenntnisse aus den Bereichen der Aerodynamik und der Elektronik gehören ebenso dazu wie das Wissen aus der Werkstoffkunde. Manfred Werling, erster Vorsitzender, entdeckte seine Begeisterung

für die Kleinflugzeuge im Alter von zwölf Jahren als er bei seinem Cousin ein altes Holzmodell vorfand. Sein Schwerpunkt liegt bei den Elektrosegelflugzeugen, die er als sehr entspannend empfindet. Er liebt es, mit ihnen am Himmel gemütlich seine Runden zu drehen

aber eher auf den umweltfreundlichen Segel und Elektroflugzeugen. Ihren Verein sehen die Bastler mit Liebe zum Detail aber eher als Integrationsrahmen und Drehscheibe für die unterschiedlichen Interessen im Modellflug. Der Verein trifft sich samstags



Blick in ein Kunstflugmodell.

-Foto: Werling

und dabei die Natur zu genießen. Aber auch das Messen mit anderen auf Flugschauen oder Vereinsmeisterschaften gehört ebenso zum Alltag wie die sommerlichen Grillfeste, Vereinsabende sowie die Organisation von Ausstellungen oder das Schnupperfliegen. Der Schwerpunkt der Aktivitäten bei den meisten Mitgliedern liegt

ab 14.30 Uhr und sonntags ab 10 Uhr auf der Wiese nahe der Leistenmühle.

Öffnungszeiten:
Sonntag, 3. April, 11-17.30 Uhr,
Dorfgemeinschaftshaus
Hatzenbühl, Kirchstraße 1,
Großer Saal.
Der Eintritt ist frei.